

Die Idee zur "Guten Fee" kommt aus der Landeshauptstadt Stuttgart. Sie wurde im Jahr 1999 im Stuttgarter Westen von der Quartierswerkstatt Augustenstraße e.V. ins Leben gerufen. In Kooperatoion mit der Gemeinschaftsinitiative "Sicheres und Sauberes Stuttgart" gelang es zwischenzeitlich, die Aktion auch in allen anderen Stuttgarter Stadtbezirken zu etablieren.



# AKTION GUTE FEE

Nufringen

.

HAND IN HAND

WIR STEHEN DAHINTER

Als Eltern können Sie wesentlich zum Erfolg der Aktion "Gute Fee" beitragen, indem Sie Ihre Kinder mit der Idee vertraut machen und sie auf unsere Partner, die als gute Feen 'ausgezeichnet' sind, hinweisen.

Auch in der Schule und den Kindertagesstätten werden die Kinder auf die Aktion "Gute Fee" aufmerksam gemacht. Dort veranstaltet die Polizei auf Anfrage Elternabende, führt ein spezielles Verhaltenstraining für die 4. Klassen durch und stellt die Anlaufstellen der "Guten Fee" beim Schulwegtraining für die Schulanfänger vor.



In Nufringen stehen hinter der Aktion die Gemeinde Nufringen, das Generationenreferat der Gemeinde, die Kindergärten und die Schule im Wiesengrund, zahlreiche Betriebe sowie das Polizeirevier Herrenberg.

Sie haben noch Fragen?

Dann wenden Sie sich bitte an:

Generationenreferat der Gemeinde Nufringen, Hauptstraße 28, 71154 Nufringen, Telefon 07032 96800, E-Mail: gemeinde@nufringen.de

Mit freundlicher Unterstützung von:



Nufringer Bank - Raiffeisen - eG

Gemeinsam für ein kinderfreundliches Nufringen unter der Schirmherschaft von Bürgermeisterin Ulrike Binninger





Ein Projekt der Gemeinde Nufringen



#### KINDER BRAUCHEN PARTNER

#### WIR MACHEN DEN ANFANG

## ZEICHEN DES VERTRAUENS

Kinder benötigen Ansprechpartner und Verbündete, um sorglos und alleine spielen zu können. Auf dem Weg zum Kindergarten und zur Schule oder beim Spielen sind sie auf Orte und Personen angewiesen, von denen sie unkompliziert Hilfe und Ratschläge bekommen können.

### Dinge wie etwa

- · ein Pflaster bei einer kleinen Schramme,
- · ein Telefon, um zu Hause anzurufen.
- ein gutes Wort und ein wenig Mithilfe bei den kleinen Problemen des Alltags,

sind Kleinigkeiten und Gesten, die in unserer heutigen Wohnumwelt und Gesellschaft nicht immer selbstverständlich sind. Hier möchten wir ansetzen. Mit mehr Menschlichkeit, Gefühl und Toleranz.



Als Partner der Aktion "Gute Fee" erklären wir uns bereit, als Ansprechpartner und Verbündete für die Kinder zu wirken. Wir wollen offen sein für deren kleine Probleme, Sorgen und Nöte. Ob etwas zu trinken oder ein kurzes Telefonat nach Hause, es sind die kleinen Gesten und Hilfestellungen, die viel Vertrauen bewirken.

Onsere Kinder brauchen ein Stück Geborgenheit und Sicherheit in ihrem Wohn- und Lebensumfeld. Dies wollen wir zusammen mit unseren Kooperationspartnern über ein soziales Netzwerk verwirklichen.

Mit der Aktion "Gute Fee" möchten wir ein Zeichen setzen, damit Nufringen noch lebenswerter und kinderfreundlicher wird!

Wo immer Ihre Kinder dieses Zeichen auf Schaufenstern von Geschäften oder Eingangstüren öffentlicher Einrichtungen sehen, können sie auf Hilfe vertrauen. Alle Beteiligten verstehen sich als Stützpunkte für die Notfälle im Alltag Ihrer Kinder. Sie als Eltern sollen die Gewissheit haben, dass es auch außerhalb des Elternhauses verlässliche Partner gibt, die für die Geborgenheit

und Sicherheit Ihrer Kinder und für ein gutes soziales Klima eintreten wollen.

